

*Une personne chère ne nous quitte jamais.
Elle vit au plus profond de notre cœur et pour la revoir,
il suffit de fermer les yeux.*

C'est paisiblement que s'est endormie, le 5 juillet 2018,
dans sa 89^e année,

Marcelle SCHAEERER

Font part de leur tristesse, ses enfants et ses petites-filles :

Michel **Rey**, en Thaïlande ;

Edith et Vincent **Callà**, à Vionnaz ;

Fabienne et Baptiste **Lambelet**, à Collombey ;

Valérie **Callà** et son ami Lino **Conceicao**, leur fils Aaron, à Vionnaz ;

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Le culte d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie le lundi 9 juillet,
à 13 heures 30, chapelle B.

Un immense merci à l'ensemble du personnel de l'EMS La Faverge et au
Dr Michael Klay, à Oron-la-Ville, pour leur dévouement et leur gentillesse.

Adresse de la famille : Edith Callà, rte de Crebelley 29, 1895 **Vionnaz**.